
 

TARIFS 2026 PRICES 2026 

EMPLACEMENTS PITCHES 

 
JOURNEE DE 12H A 12H 

16/05 

- 26/06 

27/06 

    - 21/08 

22/08 

- 04/09 

05/09 

- 11/09 

FORFAIT STANDARD  

Tente/ Tent 

+ 1 véhicule/ 1 vehicle 

+ 2 personnes/ 2 persons 

 
27 € 

 
41 € 

 
37,50 € 

 
27 € 

FORFAIT CONFORT 

Caravane/Camping-car 

+ 1 véhicule/ 1 vehicle 

+ 4 personnes/ 4 persons 

+ électricité/ electricity 

 
35 € 

 
57 € 

 
49 € 

 
35 € 

SUPPLEMENTS/EXTRA 

Personne supp +10 ans Person +10yrs 8,80 € 9.90 € 8.80 € 

Enfant 0 -10 ans Child 0-10yrs 5,60 € 8,70 € 5,60 € 

Véhicule supp Extra vehicle 6,60 € 8,70 € 6,60 € 

Visiteur Visitor 10.00 € 13.00 € 10.00 € 

Branchement électrique Electricity 7,90 € 

Animal 5,60 € 7,60 € 5,60 € 

→ La taxe de séjour de 0,86 € par jour par personne +18 ans, n’est pas incluse dans les prix ci-dessus. 

Tourist tax €0.86 per day per person over 18 years old is not included in the above prices. 

→ Frais de réservation non remboursable : 25€ Reservation fee : €25 

→ Barbecues à charbon strictement interdits par la commune Charcoal barbecues strictly prohibited 

 
MOBIL-HOMES 

 

11/04 

- 

29/05 

30/05 

- 

26/06 

27/06 

- 

17/07 

18/07 

- 

21/08 

22/08 

- 

04/09 

05/09 

- 

19/09 

MOREVA 435 € 715 € 845 € 885 € 775 € 435 € 

RIVIERA 455 € 765 € 915 € 925 € 795 € 455 € 

GRAND LARGE 555 € 865 € 1015 € 1025 € 895 € 555 € 

CARAIBES 755 € 1065 € 1215 € 1370 € 1190 € 755 € 

→ Climatisation en supplément 89 €/semaine Air conditioning extra €89/week 

→ La taxe de séjour: 0.86 € /jour/personne +18ans Tourist tax: €0.86 /day/person over 18 years old 

→ Caution : 350€ (matériel) + 60 € ou 80€ (ménage) Deposit: €350 (equipment) + €60 or 80€(cleaning) 

→ Nous ne fournissons ni draps ni serviettes/ We do not provide sheets or towels 



 

MOREVA 2011 

 

✓ 35M² 4-6 personnes 

✓ 2 chambres 

✓ TV 

→ 1 lit double (140x190) et 2 lits simples (80x190), banquette convertible dans le salon (113x183) 1 double 

bed (140x190) and 2 single beds (80x190) ,convertible sofa in the living room (113x183) 

→ Cuisine équipée (vaisselle pour 6 personnes, grand réfrigérateur avec congélateur, four, microonde, 

plaque à gaz, cafetière à filtre) Equipped kitchen (dishes for 6 people, large refrigerator with freezer, oven, 

microwave, filter coffee maker, gas stove 

→ WC et douche séparée Separate WC and shower 

→ Terrasse non couverte avec le salon de jardin et parasol Uncovered terrace with garden furniture and 

parasol 

→ Ventilateurs à disposition, climatisation NON disponible Fans available, NO air conditioning 

→ Place pour 1 voiture sur emplacement Space for 1 car on the pitch 

→ Pas d’accès PMR No wheelchair access 

RIVIERA2014 

 

✓ 30M² 4-6 personnes 

✓ 2 chambres 

✓ TV 

→ 1 lit double (140x190) et 2 lits simples (80x190), banquette convertible dans le salon (123x183) 1 double 

bed (140x190) and 2 single beds (80x190) ,convertible sofa in the living room (123x183) 

→ Cuisine équipée (vaisselle pour 6 personnes, réfrigérateur avec congélateur, microonde, plaque à gaz, 

cafetière à filtre) Equipped kitchen (dishes for 6 people, large refrigerator with freezer, microwave, filter 

coffee maker, gas stove 

→ WC et douche séparée Separate WC and shower 

→ Terrasse non couverte avec le salon de jardin et parasol Uncovered terrace with garden furniture and 

parasol 

→ Climatisation sur demande, AC on request  

→ Place pour 1 voiture sur emplacement Space for 1 car on the pitch 

→ Pas d’accès PMR No wheelchair access 
 

GRAND LARGE 
2023 

 

✓ 30M² 4-6 personnes 

✓ 2 chambres 

✓ TV 

→ 1 lit double (140x190) et 2 lits simples (80x190), banquette convertible dans le salon (130x193) 1 double 

bed (140x190) and 2 single beds (80x190) ,convertible sofa in the living room (130x193) 

→ Cuisine équipée (vaisselle pour 6 personnes, grand réfrigérateur avec congélateur, microonde, plaque à 

gaz, cafetière à filtre) Equipped kitchen (dishes for 6 people, large refrigerator with freezer, microwave, 

filter coffee maker, gas stove 

→ WC et douche séparée Separate WC and shower 

→ Terrasse non couverte avec le salon de jardin et parasol Uncovered terrace with garden furniture and 

parasol 

→ Climatisation sur demande, AC on request  

→ Place pour 1 voiture sur emplacement Space for 1 car on the pitch 

→ Pas d’accès PMR No wheelchair access 
 

CARAÏBES2023 

 

 

✓ 40M² 6-8 personnes 

✓ 3 chambres 

✓ TV 

✓ Cafetière Senseo 

✓ 2 SDB 

→ 1lit double (140x190) et 4 lits simples (80x190), banquette convertible dans le salon (130x193) 1 double 

bed (140x190) and 2 single beds (80x190) ,convertible sofa in the living room (130x193) 

→ Cuisine équipée (vaisselle pour 6 personnes, grand réfrigérateur avec congélateur, microonde, plaque à 

gaz, cafetière Senseo) Equipped kitchen (dishes for 6 people, large refrigerator with freezer, microwave, 

Senseo coffee maker, gas stove 

→ 1 SDB privative et WC et douche séparée 1private bathroom and separate WC and shower 

→ Terrasse non couverte avec le salon de jardin et parasol Uncovered terrace with garden furniture and 

parasol 

→ Climatisation sur demande, AC on request  

→ Place pour 1 voiture sur emplacement Space for 1 car on the pitch 

→ Pas d’accès PMR No wheelchair access 
 

Plans non contractuels 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

Nom Last Name                                                           Prénom First name                                   Date de naissance Date of birth 

Code postal Postal Code                                      Ville City                                                 Pays Country 

Adresse Home Address 

Téléphone Phone number                                                                                       E-mail 

 

  

Nom Last Name                                                                             Prénom First Name                                                                                          Âge                                                                                                     

Nom Last Name                                                                             Prénom First Name                                                                                          Âge                                                                                                     

Nom Last Name                                                                             Prénom First Name                                                                                          Âge                                                                                                     

Nom Last Name                                                                             Prénom First Name                                                                                          Âge                                                                                                     

Nom Last Name                                                                             Prénom First Name                                                                                          Âge                                                                                                     

Nom Last Name                                                                             Prénom First Name                                                                                          Âge                                                                                                     

Nom Last Name                                                                             Prénom First Name                                                                                          Âge                                                                                                     
 

 
 

Date d’arrivée Arrival                                                              Date de départ Departure 

 

 

EMPLACEMENT/PITCH                   Arriveé 12h/Départ 12h                  MOBIL-HOME                                                            Arrivée 16h/Départ 11h    

Cochez svp/Please check Standard 
4 personnes max 

Confort 
8 personnes max 

Dimensions 

Tente Tent    

Fourgon Van    

Caravane Caravan    

Camping-car Camper    

 

      
 

 

 

 

          

 

Date et lieu Date and Place 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
  

 
 
 
 
 
 
  
  

Contact 
Tel : 04 94 40 88 93 

E-mail : camping.le.dattier@wanadoo.fr 

Site internet: www.camping-le-dattier.com 

Numéro de client 

 

Type 
Cochez 

svp/Check 
please 

Climatisation/Air 
conditioning 

Moreva 2CH/2 bedrooms   

Riviera 2CH/2 bedrooms   

Grand Large 2CH/2 bedrooms   

CaraÏbes 3CH/3 bedrooms   

Véhicule supplémentaire Extra vehicle 
(1 seul véhicule est compris dans le forfait de base/Only 1 vehicle is included in the base price) 

 

Animal Pet  

Electricité pour emplacement Standard Electricity for Standard Pitch  

BON DE RESERVATION 2026 
BOOKING FORM 

VOS INFORMATIONS PERSONNELLES YOUR PERSONAL INFORMATION 

PERSONNES ACCOMPAGNANTES ACCOMPANYING PERSONS 

VOTRE SÉJOUR YOUR STAY 

Le jour d’arrivée/On arrival 

TYPE D’HÉBERGEMENT TYPE OF ACCOMMODATION 

SUPPLÉMENTS ADDITIONAL OPTIONS 

Oui/Yes   Nombre/Number 
Non/No 

Oui/Yes    
Non/No 

Oui/Yes   Nombre/Number 
Non/No 

RÈGLEMENT D’ACOMPTE DEPOSIT PAYMENT 

Le montant de l'acompte s'élève à 30 % du prix de base (hors remises et hors taxes), + 25 € de frais de dossier non remboursables.  
The deposit amount is 30% of the base price (excluding discounts and taxes) + a non-refundable administrative fee of €25. 

 Cochez SVP Check please 

   Carte Bancaire Credit Card (+33 4 94 40 88 93) 

   Chèques vacances ANCV (dûment remplis) 

   Virement Bancaire Bank Transfer   IBAN : FR76 1009 6181 6200 0584 4690 196 

 

Commentaire : 

Je déclare avoir pris connaissance des conditions générales (au verso) et les accepte. 
Signature, précédée de la mention "Lu et approuvé, bon pour accord" 

I hereby declare that I have read and understood the general terms and conditions (on the reverse side) and accept 
them. Signature, preceded by the statement "Read and approved, agreed" 



 

CONDITIONS GÉNÉRALES DE VENTE 
 
CONDITIONS DE RÉSERVATION 
La réservation devient effective uniquement après l’accord du camping LE DATIER, à la réception de 
l’acompte et du contrat de réservation dûment complété et signé, ou après acceptation des conditions 
générales lors d’une réservation en ligne. En cas de non-paiement de l’acompte à la réservation ou du 
solde au plus tard 30 jours avant la date du début du séjour, le camping se réserve le droit d’annuler 
la réservation. 
Le camping accepte ou refuse librement toute réservation en fonction de la disponibilité et de toute 
circonstance pouvant nuire à sa bonne exécution. La réservation est strictement personnelle : toute 
sous-location est interdite et entraînera l’annulation immédiate du séjour sans remboursement. 
Les mineurs doivent impérativement être accompagnés de leurs parents ou tuteurs légaux. 
HÉBERGEMENTS LOCATIFS ET EMPLACEMENTS 
Les hébergements locatifs sont entièrement équipés, comprenant le mobilier, la vaisselle, les 
oreillers et les couettes. Toutefois, les draps, draps-housses et taies d’oreillers ne sont pas fournis. 
Chaque hébergement ou emplacement est conçu pour accueillir un nombre défini de personnes, qui 
ne peut en aucun cas être dépassé, pour des raisons de sécurité et d’assurance. Un bébé est 
considéré comme une personne à part entière. 
Les emplacements nus comprennent l’espace pour une tente, une caravane ou un camping-car, avec 
un accès aux sanitaires et aux infrastructures d’accueil. Les locations se font de midi à midi, tout 
départ après 12h entraînant la facturation automatique d’une nuit supplémentaire. 
 
CONDITIONS DE PAIEMENT 
Toute demande de réservation doit être suivie d’un paiement dans un délai maximum de 7 jours 
ouvrés, faute de quoi elle sera annulée. La réservation devient définitive à réception de l’acompte, 
après quoi une confirmation sera envoyée par e-mail ou par la voie postale. Le solde doit 
impérativement être réglé au plus tard 30 jours avant l’arrivée, sous peine d’annulation, sans 
remboursement de l’acompte. L’acompte pour les emplacements et locations est fixé à 30 % du 
séjour, auquel s’ajoutent 25 € de frais de réservation, non remboursables. 

• Pour toute réservation effectuée plus de 30 jours avant le début du séjour, un 
acompte de 30 % du montant total est exigé.  

• Pour une réservation effectuée moins de 30 jours avant l’arrivée, le montant total doit 
être payé immédiatement.  

 
MODIFICATIONS ET ANNULATIONS 
Toute modification de séjour, qu’il s’agisse des dates, du type d’hébergement ou des options, doit être 
demandée par écrit (courrier ou e-mail) et sera étudiée sous réserve de disponibilité. Si le client 
souhaite prolonger son séjour, cette demande sera également soumise aux disponibilités et aux tarifs 
en vigueur. 
Aucun remboursement ne sera effectué en cas d’événements météorologiques exceptionnels ou de 
catastrophes naturelles rendant une évacuation obligatoire.  
En cas d’annulation par le client, des frais seront appliqués :  

• 10 % du montant total et les frais de réservation seront retenus pour toute 
annulation entre 90 et 30 jours avant l’arrivée.  

• À partir du 29ᵉ jour et jusqu’à la date d’arrivée, ou en cas de non-présentation, la 
totalité des sommes versées restera acquise au camping et aucun remboursement 
ne sera effectué.  

Toutefois, si l’annulation provient du camping avant le jour d’arrivée, le montant versé par le client lui 
sera remboursé en totalité, sauf en cas de force majeure indépendante de la volonté du camping. 
 
ARRIVÉES ET DÉPARTS 
Les emplacements nus sont loués de midi à midi, tout départ après 12h entraînant la facturation 
d’une nuit supplémentaire. Les mobil-homes sont loués du samedi 16h au samedi suivant 11h 
maximum. Toute prolongation de séjour devra être préalablement validée par le camping. 
Les clients doivent impérativement se présenter avant 19h le jour d’arrivée. En cas de retard non 
signalé, le camping se réserve le droit de relouer l’emplacement sans remboursement. Pour toute 
arrivée tardive après 18h, le client devra informer le camping quelques heures à l’avance. 
À l’arrivée, une caution sera demandée sous forme d’empreinte bancaire, afin de garantir le bon état 
du matériel ainsi que la propreté de l’hébergement. Le client dispose de 24 heures à compter de la 
remise des clés du mobil-home par le camping pour signaler tout problème de ménage, de 
manque d’équipement ou toute autre anomalie. Passé ce délai, il sera considéré comme ayant 
accepté l’état des lieux et sera tenu responsable de tout dommage dont le camping n’avait pas 
connaissance. Trois inventaires seront effectués : un par le camping avant l’arrivée, un par le client 
à son arrivée et un dernier par le camping avant le départ. La caution sera restituée au départ sous 
réserve d’un état des lieux conforme. En cas de matériel détérioré, de propreté insuffisante ou de 
dommages aux infrastructures du camping, la somme nécessaire aux réparations ou au nettoyage sera 
retenue. 
 
TARIFS ET TAXE DE SÉJOUR 
Les prix sont indiqués en euros, TVA incluse, et valables pour la saison en cours. Le montant de la taxe 
de séjour est de 0,86 € par jour et par adulte, mais peut être modifié sans préavis par la municipalité, 
impactant ainsi le montant total du séjour. 
 
RÈGLEMENT INTÉRIEUR 
Toute personne séjournant au camping s’engage à respecter le règlement intérieur, affiché à 
l’accueil. En cas de non-respect, une expulsion pourra être prononcée sans remboursement du 
séjour. Le règlement des piscines est également affiché à l’entrée et doit être scrupuleusement 
respecté. Le camping décline toute responsabilité en cas de perte, de vol ou d’incident relevant de la 
responsabilité civile du client. Les véhicules stationnent aux risques et périls de leurs propriétaires, 
et le camping ne pourra être tenu responsable en cas de vol ou de dégradation. 
Chaque client est responsable des nuisances et dommages causés par lui-même ou par les personnes 
l’accompagnant. Les visiteurs doivent être signalés dès leur arrivée à la réception et ne peuvent 
rester sur le site qu’aux horaires définis par le camping. Le cas échéant, ils doivent s’acquitter d’un 
droit d’entrée. Il est fortement recommandé aux clients de souscrire une assurance responsabilité 
civile couvrant leur séjour. 
 
ANIMAUX 
Les animaux sont acceptés moyennant une redevance payable à la réservation, à l’exception des 
chiens de 1ʳᵉ et 2ᵉ catégorie, qui ne sont pas autorisés (ex. Pitbulls, Boerbulls, Tosa Inu pour la 1ʳᵉ 
catégorie ; Rottweilers, American Staffordshire Terriers, Tosa Inu avec pedigree pour la 2ᵉ 
catégorie). Ils doivent être tenus en laisse en permanence et ne doivent pas troubler la tranquillité et 
la sécurité des autres résidents. Les animaux sont interdits aux abords des piscines et dans les 
bâtiments. Leur carnet de vaccination à jour est obligatoire et doit être présenté à la demande du 
camping. Ils ne doivent jamais être laissés seuls sur l’emplacement, même attachés ou dans un 
enclos. Le propriétaire doit également s’assurer que son assurance couvre d’éventuels dommages 
causés par l’animal. 

GENERAL TERMS AND CONDITIONS OF SALE 
 

 
BOOKING CONDITIONS 
The booking becomes effective only after the approval of Camping LE DATIER, upon receipt of the 
deposit and the duly completed and signed booking contract, or after acceptance of the general terms 
and conditions during an online reservation. In case of non-payment of the deposit at the time of 
booking or the balance at least 30 days before the start date of the stay, the campsite reserves the 
right to cancel the reservation. 
The campsite is free to accept or refuse any reservation, depending on availability and any 
circumstances that could affect its proper execution. Reservations are strictly personal: subletting is 
strictly prohibited and will result in the immediate cancellation of the stay without any refund. Minors 
must be accompanied by their parents or legal guardians. 
 
RENTAL ACCOMMODATION AND PITCHES 
The rental accommodations are fully equipped, including furniture, dishes, pillows, and duvets. 
However, bed sheets, fitted sheets, and pillowcases are not provided. Each accommodation or 
pitch is designed to accommodate a specific number of people, which must not be exceeded for 
security and insurance reasons. A baby is considered a full person. 
Bare pitches include space for a tent, caravan, or campervan, with access to sanitary facilities and 
reception infrastructure. Rentals are from noon to noon, and any departure after 12 PM will result 
in an automatic charge for an additional night. 
 
PAYMENT CONDITIONS 
Every booking request must be followed by payment within 7 business days, otherwise, it will be 
canceled. The reservation becomes final only after receipt of the deposit, after which a confirmation 
will be sent by email or post. The balance must be paid no later than 30 days before arrival, failing 
which the booking will be canceled without refund of the deposit. The deposit for pitches and rentals is 
set at 30% of the stay, plus a non-refundable €25 booking fee. 

• For any reservation made more than 30 days before the start of the stay, a 30% deposit 
of the total amount is required. 

• For any reservation made less than 30 days before arrival, the full amount must be 
paid immediately. 

 
MODIFICATIONS AND CANCELLATIONS 
Any modification of the stay (dates, accommodation type, options) must be requested in writing (by 
mail or email) and will be considered subject to availability. If the client wishes to extend their stay, this 
request will also be subject to availability and current rates. 
No refunds will be given in the event of exceptional weather conditions or natural disasters 
requiring mandatory evacuation. 
In case of cancellation by the client, the following fees apply: 

• Between 90 and 30 days before arrival, 10% of the total amount plus the booking fees 
will be retained. 

• From the 29th day until the arrival date, or in case of a no-show, 100% of the 
amounts paid will be retained, and no refund will be issued. 

However, if the cancellation is made by the campsite before the arrival date, the full amount paid 
by the client will be refunded, except in cases of force majeure beyond the campsite’s control. 
 
ARRIVALS AND DEPARTURES 
Bare pitches are rented from noon to noon, and any departure after 12 PM will result in a charge for 
an extra night. Mobile homes are rented from Saturday 4 PM to the following Saturday 11 AM 
maximum. Any extension of stay must be approved in advance by the campsite. 
Clients must arrive before 7 PM on the day of arrival. In case of an unreported delay, the campsite 
reserves the right to re-rent the pitch without refund. For late arrivals after 6 PM, clients must inform 
the campsite in advance. 
Upon arrival, a security deposit will be required via a bank imprint to guarantee the good condition 
of the equipment and the cleanliness of the accommodation. Clients have 24 hours from receiving 
the keys to report any issues related to cleaning, missing equipment, or any other anomaly. After this 
period, the client will be considered as having accepted the condition of the accommodation and 
will be responsible for any damage not previously reported. 
Three inventories will be carried out: one by the campsite before arrival, one by the client upon arrival, 
and a final one by the campsite before departure. The deposit will be returned at departure, provided 
that the accommodation is left in the same condition. Any damage, lack of cleanliness, or necessary 
repairs will result in deductions from the deposit. 
 
PRICES AND TOURIST TAX 
Rates are in euros, VAT included, and apply to the current season. The tourist tax is €0.86 per day 
per adult, but this amount may change without prior notice by the municipality, affecting the total 
stay cost. 
 
CAMPSITE RULES 
All guests staying at the campsite must comply with the internal rules, which are displayed at the 
reception. Failure to comply may result in expulsion without any refund. The swimming pool 
regulations are also displayed at the entrance and must be strictly followed. 
The campsite declines all responsibility in case of loss, theft, or incidents related to the client's 
civil liability. Vehicles are parked at the owner's own risk, and the campsite cannot be held 
responsible for theft or damage. 
Each client is responsible for any disturbances or damage caused by themselves, their 
companions, or visitors. Visitors must be reported at reception upon arrival, may only stay during 
designated hours, and must pay an entrance fee if required. 
It is highly recommended that clients take out civil liability insurance covering their stay. 
 
PETS 
Pets are allowed for a fee payable at the time of booking, except for dogs of category 1 and 2, which 
are strictly prohibited (e.g., Pitbulls, Boerbulls, Tosa Inu for category 1; Rottweilers, American 
Staffordshire Terriers, Tosa Inu with pedigree for category 2). They must always be kept on a leash 
and must not disturb the peace or safety of other guests. 
Pets are not allowed near the swimming pools or inside buildings. Their vaccination record must 
be up to date and presented upon request. They must never be left alone on the pitch, even if tied 
or in an enclosure. The pet owner must also ensure that their insurance covers any potential 
damage caused by the animal. 

 


